



名古屋大須ロータリークラブ

2009-2010 年度 R.I. 会長
ジョン・ケニー John Kenny
Rotary International President

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-OSU WEEKLY REPORT No.1071

<本年度クラブ会長方針>

やっぱり、大須ロータリークラブだね

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日12:30 例会場 名古屋東急ホテル
会長 内藤 明 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル6F
幹事 柴岡 正将 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org



第1265回例会

平成22年5月13日(木)
SPEAK OUT DAY
於 名古屋東急ホテル
出席計算数 会員 66名
58名中45名出席
出席率77・59%
前々回出席率86・79%

「ロータリーソング」

「君が代」「四つのテスト」
指揮者 渡辺 観永
ピアノ伴奏 富板 玲子

ゲスト

元受入青少年交換学生
張允暢(ジャンコンチャン)
受入青少年交換学生
クリスティアー・ティン

ピクチャー

名古屋昭和RC 横田 幸三さん
名古屋錦RC 寺西 正さん
稲沢RC 池田 邦雄さん
四日市西RC 佐治 英三さん

「ニコボックス」

オオスシガーズの方々、お世話になります。

名古屋錦RC 寺西 正さん
荻原さんニコボックス報告ありが
とございます。

お久しぶりです。 内藤 明
私の結婚記念月です。5/8長男
の結婚式をしました。祝電ありが
とございました。

荻原さんおめでとう。(我が世の春
ですね。) 横井 衛
尾上 昇

浅井隆宣君、ありがとうございます
した。 神田 憲
誕生月です。 佐々木 功
結婚記念月です。 伊藤 与則
前田 隆久
小澤 幸男・酒井 修
結婚記念月です。妻に感謝！
春日井和良
タンジヨウです。 佐藤 彰
同率5名、ブレイオフにて、年令
にて、優勝ありがとうございます。
追記・メンバーにめくられました。
新沼 操
葬儀の為、ゴルフ部会欠席すみま
せん。 岡田 尚彦
昨日は優勝できませんでした。
川畑 博敬
ゴルフコンペお世話になりました。
木村 光徳
新沼さん、連続優勝おめでとうご
ざいます。昨日はOPP参加させて
いただき、楽しく過ごす事ができ
ました。 丹下 富博
新沼さん、連続優勝おめでとうご
ざいます。昨日はOPP参加させて
いただき、楽しく過ごす事ができ
ました。新ハンテキャップです。
日比野富士男
ゴルフ、オープン参加させていた
だきました。ありがとうございます
です。 青木 靖高
ゴルフ欠席しました。岩崎 征一
娘 彩加が無事に現地に到着しま
した。お見送りの皆様、ありがと
うございました。 渡辺 観永

本日は所用のため例会欠席で大変
失礼いたします。私事ですがコー
ルアンウィーク中に珍事がありま
したので報告させていただきます
す。5月4日春日井カントリー東
12番ホール175ヤードでホールイ
ンフンを達成してしまいました。
これも大須クラブのメンバーに加
えていただき強運をいただいたお
陰です。ちなみに近頃のゴルフは
先日の石川遼君のラウンド記録
58にせまるスコア(ハーフ)で
すのでそこそこおいくたさい。
以上ご報告まで。 岡村 隆徳

会員増強推薦者バッチ贈呈



岩崎征一さん(丹下富博さん・日比野
富士男さん)、川口小折さん
(波多野敬さん)へ、内藤明
会長より「会員増強推薦者バ
ッチ」が手渡されました。

地区協議会報告

「職業奉仕」の意味するもの

次年度職業奉仕委員長

大原 敏正

「毎日が職業奉仕」「真の職業奉
仕がロータリーを衰えから救う」
次期バナーである田嶋好博氏は、
次年度ロータリー活動の重点項目
の一つとしてあげられました。現

在のロータリーの衰え傾向は、ひ
とえに職業奉仕の理念が薄れてき
ているため、「原点回帰」をキー
ワードに据えるよう求められたの
です。

「職業奉仕」とは自分の職業を
持つて社会に奉仕することです。
しかし、分科会のリーダーをされ
た次期職業奉仕委員長、國友昌大
氏によれば、佐藤千寿氏著「ロー
タリー第三の波」の中で、会社は
今や株主のものであり、経営者は
株主の利益を高めることが最上の
責務である。この中で果たしてロ
ータリーの精神が發揮できるであ
ろうか? 会社の社会奉仕を株主
は求められておらず、あくまでも
ロータリー活動は私的な活動とし
て捉えられてきている。と逆に問
いかけられました。又一方、当
日の配布資料「永遠の課題、職業
倫理」の小冊子では、最近の行き
過ぎた市場原理主義は過度の拝金
主義を生み、職業倫理の頹廃を招
き、格差社会を進めるばかりか、
地球規模の環境破壊すら招いてい
ます。ヒト個人においては仕事に
疲れ、仕事や人生の目的を失い、
家庭が崩壊し、多くの自殺者や健
康被害が出ていること
もその結果
でしょう。
これはまさ
に国が滅び



ることに繋がっています。それを防ぐためにはどうしたらよいのでしょうか？ そのためには第一に自分を愛し、自分の職業を愛し、自分の企業をどのような不況にもつぐれない強靱な体質の企業に育てるのですが、それと同時に企業は優しき品格がなければ、すなわち、人と同じく倫理がなければ企業が生きていく資格がありません。今の日本の、または世界の企業がこの価値観で果たして動いているのか。ロータリーのみならず市場原理主義からなる資本主義が行き詰まる現在、改めてその意義を問いかける時期にあると言えます。

ハーバート、テラーが提唱した、「四つのテスト」の普及と活用は職業奉仕委員会重要な責務である。「四つのテスト」は日本語として理解しにくい、これはつまるところ「職業の道徳性と品位を高めその価値を認め広めること」と置き換えられます。2010〜2011年度職業奉仕委員会は改めて、「職業奉仕」の原点に立ち返り、検証し、深め、広めていきます。

「第4分科会社会奉仕部門」
次年度社会奉仕委員長
高木 政義
 第4分科会 社会奉仕関連(社会奉仕、RCC、環境保全)のテーマは「地域を育み、大陸をつな

ぐ」であり、ロータリーと同じでした。そのせいか社会奉仕の意義の話の中でロータリーの挨拶の一部が紹介されました。いろいろな説明があり、なるほどなるほどとその時は思っています。ロータリーの社会奉仕を本当のところで理解できたとは思っていません。地区内の社会奉仕活動の事例についての情報は入手しやすくする必要があります。

RCCの紹介で当地区で多くのRCCが結成されていることは意外でした。ロータリー財団から社会奉仕活動への新地区補助金の活用の話がありました。次年度の補助金申請は終了しており、次回の申請のためのプログラム検討及び申請準備が次年度での作業となります。

「第5分科会国際奉仕部門」
次年度国際奉仕委員長
神野 邦利
 地区協議会では、当大須ロータリーでの国際奉仕活動のかのりのウエートを占める青少年交換事業が、次年度より国際奉仕から新世代に組み入れ

られることになり、新世代関連の分科会に出席しました。その分科会での議題は当大須ロータリーが活動しておりません。RYLA、ロータリーアクト、RYLA、危機管理などがメインで4番目の議題として青少年交換事業についての方針説明がありました。その説明は「既に教育委員会了承の下で愛知県下230の高校に留学生の募集のポスターを配布しました。応募があった場合にはよろしく対応してほしい」との、えらくあっさりしたお願いを含めた活動方針の発表でした。こんなに受動的でいいのかな？と思えるほどでした。



第131回ゴルフ例会

平成22年5月12日(水)

於：多治見カントリークラブ アウトスタート



<バスクロ> 87 荻葉 賢二
 <ニアピン> No.3 川畑 博敬 No.7 木村 光徳
 No.11 荻葉 賢二 No.15 田崎 雅三

優勝者 新沼 操さん

同率5名、プレーオフにて、年令にて、優勝ありがとうございます。追記：メンバーにもめぐまれました。



		OUT	IN	GROSS	HDCP	NET	次回
優勝	新沼 操	49	47	96	16	80	12
2位	荻葉 賢二	43	44	87	7	80	6
3位	木村 光徳	50	48	98	18	80	17
BB	春日井和良	48	65	113	21	92	

ただ大須ロータリーはこの交換事業に力を入れておりますので、次年度こちらから派遣する学生をこのロータリーの関係者から出せばと思っております。是非協力お願いします。

5月27日(木)例会の案内

元会費卓話
 「日本航空 腐った太陽」
 元・名古屋大須RCC会員
 後藤 民夫様

広報委員会

吉田 明夫 近藤 明美
 横内 恭・浅井 隆宣

派遣青少年交換学生 出発



派遣学生の渡辺梨功さんが、5月1日(日)派遣先のオーストラリアへ出発しました。/中部国際空港セントレア